

FICHE SOCIETE & MIXITES : UN BASKET SANS VIOLENCE



Un BASKET SANS VIOLENCE c'est identifier ces situations, permettre aux victimes et à leur entourage d'être accompagnées et sensibiliser les publics (les dirigeant-es / cadres / officiel-les /...) à cette thématique. Le club a une responsabilité de prévenir et de signaler les comportements violents.

POURQUOI ?



Prévenir les violences au sein du club.



Faire connaître l'engagement de la structure auprès des licencié.es et de leurs proches.



Faire connaître les process de signalements auprès des licencié.es.



Adopter les bonnes conduites en cas de situations de violence au sein du club.



S'engager contre toutes les formes de violences.

COMMENT ?

1

Contrôler que chaque entraîneur dispose d'une licence technicien afin d'assurer le contrôle d'honorabilité.

4

Utiliser le kit Colosses aux pieds d'argile diffusé par les Ligues Régionales aux clubs.

2

Utiliser les outils de luttés contre les violences mis à disposition (kit, campagnes...) [sur eFFBB](#).

5

Signaler les faits, soutenir et accompagner les victimes.

3

Suivre les formations fédérales ([e-learning sur les violences](#), Forum Citoyen,...).

6

Mettre en place des temps de sensibilisations avec un acteur de la lutte contre les violences ([Flyer : « Zéro tolérance pour les violences »](#)).

VOTRE CHECK-LIST



Vérifier la mise à jour des cartes professionnelles des entraîneurs rémunérés.



Afficher la charte des Colosses aux pieds d'argile (CAPA) et les numéros d'aide dans son club ([Affiche : « Dans le sport, zéro tolérances pour les violences »](#)).



Participer à une formation de lutte contre les violences organisée par CAPA ou tout autre partenaire.

TOUTES LES INFOS SUR [eFFBB](#)

